



# 厚小だより

特別号①

令和5年8月31日(木)

発行者

厚岸町立厚岸小学校

校長 安部新路

## よりよい教育活動を目指して

今年度1回目となるアンケート(7月実施)へのご協力ありがとうございました。今回の集計結果をお知らせします。皆様方の声に耳を傾け、少しでも教育活動に反映し、改善できるよう努めてまいります。

### 《児童アンケートの集計結果》 ※1~6年生に回答してもらいました。

【1. 学校生活について】		
1	学校での生活は楽しいですか。	3.7
2	厚小の子どもたちは、学校やいろいろな場所での「きまり」を守っていますか。	3.3
3	厚小の子どもたちは、「いじめ」や「いじわる」をしないで友達と仲良くしていますか。	3.5
【2. 学習面について】		
4	先生の教え方は、わかりやすいですか。	3.8
5	難しい問題もあきらめないうで取り組んでいますか。	3.6
【3. 生活面について】		
6	「早寝・早起き・朝ご飯」はできていますか。	2.8
7	ゲームやインターネットをするときのきまりを守れていますか。	3.2
【4. 自分の行動について】		
8	どんなことにでも自信を持って取り組んでいますか。(勉強や運動など)	3.5
【4. 先生のことについて】		
9	先生は、子どもたちのことを考えてくれていますか。	3.8
10	先生は、よいことはほめ、よくないことを注意してくれますか。	3.9

### 《保護者アンケートの集計結果》 ※スマートフォン等で回答できるWeb版で実施しました。

【1. お子さんの様子について】		
1	子どもは、友達と仲良く明るい気持ちで学校生活を送っている。	3.6
2	子どもは、善悪など自分で判断して行動する力が育っている。	3.3
3	子どもは、決まりを守る意識や習慣を身に付けている。	3.3
4	子どもは、授業の内容が身に付いている。	3.1
5	子どもは、毎日、家庭学習に取り組んでいる。	3.5
6	子どもは、基本的な生活習慣(早寝・早起き等)が身についている。	3.2
7	子どもは、運動に興味を持って体力づくりに取り組んでいる。	2.8
12	子どもは、自分に自信を持って何事にも取り組んでいる。	3.0
【2. 厚岸小(教職員)の姿勢について】		
8	先生は、保護者の願いや相談をしっかり受けとめている。	3.5
9	先生は、お便りやHP、懇談などで子どもの様子をわかりやすく伝えている。	3.7
10	先生は、よいことはほめ、悪いことは注意するなどわかりやすい指導をしている。	3.5
11	先生は、子どものトラブルなどに迅速かつ丁寧に対応している。	3.5

※4段階評価「4(はい)」「3(少しだけはい)」「2(少しだけいいえ)」「1(いいえ)」

# 保護者アンケートの自由記述から（要約）

自由記述欄にも、ご意見やご感想、ご要望をお寄せいただき、ありがとうございました。ここでは、内容を要約し紹介させていただきます。今後、いただいたご意見やご要望、ねざらいも含め、学校全体のこととして捉え、改善すべき点は改善してまいります。

## 【学習に関して】

- 家庭学習の内容について（難易度が高い）
- 家庭学習の量について（多いのでは）

ご意見ありがとうございます。昨年度もご意見をいただきましたが、どの学年も質および量とも今までのものを見直し、今年の内容になったと聞いております。授業内容の定着を図るためにも、家庭学習は必要です。

ただ、内容や量につきまして、個人的に何かございましたら担任にご相談いただければ幸いです。

## 【タブレットについて】

- 毎日のタブレットの持ち帰りは必要なのでしょうか。ランドセルが重たすぎ、体への負担が心配です。

ご意見ありがとうございます。ICT活用に関しては国の方針であり、本校としても未来につながる力を育てたいと考えております。ただ、重量軽減対策を今後も考えていきます。

## 【スポーツ DAY について】

- なぜ、真龍小学校や他の小学校の運動会で実施されている選抜リレーが、厚岸小では実施されないのでしょうか。

新型コロナウイルス感染防止に関連して、時間短縮を目的として現在のプログラムになったとのことです。他の種目にも要望等ございましたので、次年度は改善できるよう検討していきます。

## 【保護者の皆様へ】

児童アンケートからは、学習を含め、楽しく学校生活を送っている様子が伺えます。あきらめないで学習に向かう姿勢をもつこともできているようです。ただ、生活面の「早寝早起き朝ごはん」については、できていないと自己評価する児童の割合が、前年度に比べて増えていることがわかりました。また、保護者アンケートにつきましては、項目1「明るく毎日登校している」、項目5「家庭学習への取組」項目9「情報発信」などが高い評価となりました。これからも、子ども達の気持ちや考えを大切にしながら、さらなる改善に向けて支援していきたいと考えます。しかし、項目7「体力づくりへの取組」については、やや低い評価となり、学校と家庭の両方からの働きかけを一層大事にしていきたいと思っております。2学期も引き続き、本校教育活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 【施設について】

- これは、学校というより、町の管轄だと思うのですが、トイレの改修を検討していただきたいです。学校は公共施設であり、行事や避難所等として、地域の人も利用するという点においても、和式かつ、長年の使用で臭いの強いトイレは、問題だと思えます。子供も学校のトイレは使いたくないようで、家に帰るまで、トイレに行っていないようです。健康面も心配です。

昨年度、PTAの皆様や地域の皆様のお力添えで、教育委員会に改修に関する要望書を提出させていただきました。具体的な回答はまだ得られていませんが、そのような動きをしていることをご承知おさください。

## 【家庭学習等の対応について】

- 算数の計算でつまづいてるようですが、お便りなどで対応策の例など先生からの提案、例えば、家との連携で声かけなどお願いがあり、計算ドリルなどを買い与えてみよう、家庭学習など声掛けしてみようとおもっていいと思えました。計算など私も気になっていたところだったので、またお願いしたいです。

学級通信等での働きかけを継続できればと考えます。ご家庭でも何か気になることがございましたら、学級担任にご相談ください。